



## CONTRE-PROPOSITION DU CC À LA MOTION TRUBSCHACHEN

### **Réduction du nombre d'échiquiers en 4<sup>e</sup> ligue CSE**

Le CC recommande de ne réduire le nombre d'échiquiers à quatre qu'en 4<sup>e</sup> ligue.

#### Argumentation:

- La réduction du nombre d'échiquiers en 3<sup>e</sup> ligue proposée par Trubschachen signifierait que 128 joueurs par ronde ne pourraient être engagés et devraient ainsi être déplacés dans une autre équipe. L'on ne peut partir du principe que cela serait compensé par la formation de 32 équipes supplémentaires en 4<sup>e</sup> ligue.
- En instaurant trop de nouvelles mesures en même temps, l'on ne peut plus isoler les mesures individuelles et juger leur effet.

CCO et CC

Ittigen, avril 2019